



*Die Sowjetamazone. In Sowjetrußland sind die Frauen auch im Punkt der Wehrausbildung den Männern gleichgestellt. Es gibt Frauenregimenter und Auszeichnungen. Unser Bild zeigt die beste Schützin des Traktorenwerkes in Charkow.*

Kaziken gehört. Man nenne die Amazonen Conia-pu-yara, was „große Weiber“ bedeute. Da die Spanier unter den sie angreifenden Wilden auch kämpfende Frauen gesehen hatten, mochte die alte Sage wieder aufgelebt sein. Orellana schildert die „Amerikanerinnen“ sogar; sie seien groß, schön und völlig nackt gewesen und hätten ihre Männer, wenn sie

fliehen wollten, mit großen Keulen erschlagen. Aehnliches berichteten die Missionare Joannes dos Santos und Pater Labat von afrikanischen Amazonen — in Libyen, also aus der Landschaft, wo sie schon im Altertum „gelebt“ hatten, Eduard Lopez will sie am Kongo gefunden haben, und zwar mit abgebrannter linker Brust (um 1590).